

ABSTRAK

Urwatil Wutsqo, NIM D57209347, Peningkatan Kemampuan Menceritakan Kembali Peristiwa Penting Di Lingkungan Keluarga Pada Mata Pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial Melalui Metode Outbond Di Kelas 1 MI Al-Muniroh IV Ujungpangkah Gresik.

Kata Kunci : Metode Outbond dan Bercerita Peristiwa Penting

Masalah yang diteliti dalam skripsi ini, yaitu : Bagaimana proses serta pengaruh Metode Outbond terhadap peningkatan kemampuan menceritakan peristiwa penting yang dialami di lingkungan keluarga siswa kelas I MI Al-Muniroh IV Pangkah Wetan Ujungpangkah Gresik? Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dan jenis Penelitian Tindakan Kelas. Teknik pengumpulan data menggunakan pengamatan, wawancara, dan observasi beserta sumber yang terkait dengan masalah. Penelitian ini menggunakan proses siklus sebagai tahapannya, yaitu meliputi *planning* (rencana), *action* (tindakan), *observation* (pengamatan), dan *reflection* (refleksi). Langkah pada siklus berikutnya adalah perencanaan yang sudah direvisi, tindakan, pengamatan, dan refleksi. Sebelum masuk pada siklus I dilakukan tindakan pendahuluan yang berupa identifikasi permasalahan. Hasil penelitian ini menyimpulkan, dari proses siklus persiklus telah ditemukan peningkatan keterampilan bercerita peristiwa penting yang dialami di lingkungan keluarga, siswa kelas I MI A-Muniroh IV Pangkah Wetan Ujungpangkah Gresik. Dengan hasil yang memuaskan walaupun belum mencapai prosentase 100%. Yakni pada siklus I rata-rata kelas 82,25 jika diprosentase adalah 46,43% dengan adanya 13 siswa yang tidak tuntas dari 28 siswa. Sedangkan pada siklus II rata-rata kelas 94,1 jika diprosentase adalah 92,8% dengan tuntasnya 26 siswa dari 28 siswa.

Penelitian Tindakan Kelas ini merupakan sebuah penelitian yang bertujuan untuk memecahkan masalah yang terjadi dalam kelas dengan menerapkan metode baru dikarenakan penerapan metode sebelumnya belum tepat. Yakni dari penerapan metode demonstrasi ke penerapan metode outbond untuk meningkatkan kemampuan bercerita peristiwa penting siswa kelas I. Sedangkan hal yang terkait dengan respon serta pengaruh terhadap peningkatan kemampuan bercerita peristiwa penting ini, dapat menjadi rekomendasi untuk penelitian berikutnya.